



Ratsherrn
Patrick Engels

patrick.engels@afd-ratsfraktion-bottrop.de

Bottrop, 23.08.2022

Ihre Anfrage vom 29.06.2022 betr. „Gewalt gegen Lehrpersonal an Bottroper Schulen“

Sehr geehrter Herr Engels,

die in Ihrer Anfrage erbetenen Informationen lagen der Verwaltung nicht vor. Aus diesem Grunde wurden die Schulen angeschrieben und um entsprechende Angaben gebeten. Auf Grund der Schulferien liegen die letzten Rückmeldung jetzt erst vor. Danach ergibt sich folgendes Bild:

Im Bereich der weiterführenden Schulen wurden insgesamt 26 Vorfälle aufgeführt, von denen lediglich 8 zur Anzeige gebracht wurden. An den Grundschulen gab es insgesamt 5 Vorfälle, von denen keiner zur Anzeige gebracht wurde. Hierbei handelte es sich um verbale Attacken von Eltern und Nachbarn.

Ihre o.g. Anfrage und dieses Antwortschreiben werde ich den Vorsitzenden der Fraktionen und Sprechern der anderen Ratsgruppen zu Kenntnis geben.

Mit freundlichen Grüßen